
〇学校関係者評価委員からのご意見

第１回学校関係者評価委員会■

１ 日時、場所、参加者、形態等■

○日時：令和２年 ６月２５日（木） １０：００～１１：００

○場所：校長室

○参加者 安謝小学校：校長、教頭
評議員：大村朝健(安謝児童館館長)、儀間初夫(安謝小学校ＰＴＡ会長)

島袋恵子(民生委員)、眞榮城守永（元岡野自治会長）、三木元子（安謝保育園 園長）

２ 学校評議員の意見■

○児童館に来る子どもたちはとても元気で過ごしている。ただ、コロナウィルス感染拡大防止のため休

校の時期には、居場所がなく時間を持て余す児童もいるので、学校と連携・協働して子どもたちの対

応をしていきたい。

○朝の登校時にはたくさんの小中学生が通る。登下校の安全面確保が大切である。

○学校の臨時休校で、親子が一緒の時間が増えて、子どもたちの気持ちがゆったりしている部分も見

られた。

○１年生は例年に比べ、すぐに給食・５校時授業がスタートして心配であったが、落ち着いて学校生活

が送られていて安心。

○不審者情報は今のところ少ないが、今後の子どもたちの安全面については情報交換をしていきた

い。

３ 学校運営に反映した事項■

〇学校メーリングサービス「すぐメール」による大切なお知らせや不審者情報などの注意喚起を行

っている。

〇こども園園舎の新築工事に伴う運動場使用制限や、図工室を園舎として使用する際の留意点な

どを今後も連携して共通理解する。

〇ホームページでの「重要なお知らせ」の周知や、子どもたちの学校生活の様子を写真などで紹介

している。

第２回学校関係者評価委員会■

１ 日時、場所、参加者、形態等■

○日時：令和３年 ３月４日（木） １０：００～１１：００

○場所：視聴覚室

○参加者 安謝小学校：校長、教頭
評議員：大村朝健(安謝児童館館長)、儀間初夫(安謝小学校ＰＴＡ会長)

島袋恵子(民生委員)、眞榮城守永（元岡野自治会長）、三木元子（安謝保育園 園長）

２ 学校評議員の意見■

〇コロナ禍の中でも、感染予防をしながら工夫して教育活動や学校行事を行ってくれて感謝である。

〇新型コロナウイルスの感染防止対策だけでも、職員一人ひとりの負担が大きい。地域や保護者、関

係諸機関との協力体制が必要である。

〇コロナ禍で学校への相談がやりにくい環境になっていないか。児童や保護者からの相談を受け入れ

やすいような体制づくりをすることが大事である。

〇資料からは、学校の子ども達の様子や行事の様子がよく分かり、素晴らしい。

〇学校と地域が連携して子ども達を見守ることが大切である。

〇ＰＴＡ活動がコロナ禍でほとんどできない中、校内童話お話会が実施でき、子ども達の笑顔が見られ

たのはとてもよかった。

３ 学校運営に反映した事項■

・児童や保護者が困っているとき早急に対応できる教育相談体制や校内支援体制を充実させる。

・地域・学校・保護者・関係諸機関の協力体制と連携の強化を次年度も引き続き行う。

・ギガスクール構想に係る一人一台タブレットの活用。
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